



令和5年度
福島小学校だより

ふくしま

第3号 7月6日
八女市立福島小学校
校長 郷田 純一

めあてづくりの目標達成！

【めあてづくり】 6割～7割の子どもが挙手できる！

5月に出した第2号に掲載しておりましためあてづくりの取組ですが、教職員と子どもたちが協力して頑張った結果、見事目標を達成することができました。3週間の取組の期間中で、国語と算数の時間、合計約30回調査して20回以上学年目標をクリアすれば合格という条件で取り組みました。各クラスの平均で22.2回の合格となり、学校としては目標達成としています。

この取組の成果として、まず、子どもたちが授業のめあてを自分で立て、その答えを見つけていくのが学習であるという意識を持つことができたとともに、めあてを発表できる子どもが格段に増えました。また、教職員自身も、自分のめあてづくりに対する改善の意識も高まったことも大きいと思っています。

夏休み明けには次の段階に移り、自分の考えを持つこと、まとめを自分たちでつくること等に取り組んでいきたいと考えています。引き続き、ご支援の程、よろしくお願いします。

6月はあいさつもがんばりました！

【あいさつ】 各クラスで目標を決めて取り組む！
今後は大人の我々も気持ちのよい挨拶を心掛けましょう。

6月29日(木)19:00から行われた青少年健全育成会総会において、挨拶のことが話題になりました。子どもたちの挨拶がよくなってきているとのことでした。保護者の皆様におかれましても、範を示すという意味でも、今後も引き続き、気持ちのよい挨拶を心がけていただければと思っています。地域の皆様も頑張っていくことのできたので、保護者の皆様のご協力もよろしくお願いいたします。

校舎の外壁工事が始まります！

令和5年7月10日～令和6年2月29日までの工期で、中棟全部と北棟西側部で外壁工事が行われます。今後、現場事務所が学童の北側に建てられた後、中棟と北棟西側部が足場で囲われ、塗装工事等が行われます。

この工事に伴い、学童北側に7月10日から現場事務所が設置されます。北門から登下校する子どもたちは、現場事務所と北校舎の間に1mの通路を作り、その通路を使って登下校しますが、夏休み明けからは、事務所の東側に新しい扉を設置してその扉を開けて登下校させる予定です。子どもたちには7日(金)に説明します。

混んでいるときは出口から左折でお願いします！

朝夕や雨天時には駐車場が混み、子どもたちの安全確保の上で、大変心配な状況が続いています。そこで、駐車場内の渋滞を解消するために、混んでいるときには、出口から右折をせず、左折してください。右折をしたい方にとっては、左折をすると迂回することになりますが、駐車場の渋滞緩和のためにご協力をお願いします。特に、雨天時に早く帰すときには、下校時間をずらす等の学校としての工夫も併せて実施したいと考えています。